



Foto: Markus Steiner



Foto: Markus Steiner

Showroom und Beratungszimmer in einem. Bei der Gestaltung der Räume wurde auf Funktionalität und Optik gleichermaßen geachtet. Die Raiffeisenbank nennt das modern „New Work“.

Schlüsselübergabe: Achim Kaufmann, Geschäftsführer der plancor GmbH, überreichte den symbolischen Schlüssel an Geschäftsstellenleiter Jürgen Kraft (links).

# Die neue Raiba-Hauptstelle ist ein großer Wurf

**Einweihung** Bei der offiziellen Eröffnung der Geschäftsstelle in der Luitpoldstraße gab es viel Lob für die moderne Optik und alle am Bau Beteiligten.

**WEISENBURG** - Nach einer umfassenden Modernisierung ist die Hauptstelle Weissenburg der VR Bank im südlichen Franken seit dem 7. August wieder bestens dazu bereit: Ihre Kundinnen und Kunden in der neu gestalteten und modernisierten Hauptstelle in der Luitpoldstraße zu empfangen.

Der Umbau darf getrost als „großer Wurf“ bezeichnet werden. Bei der offiziellen Einweihung mit Ehrengästen am Dienstagabend wurde der Umbau vielfach gelobt. Die Arbeitsumgebung ist so gestaltet, dass sie einerseits den Austausch und die Zusammenarbeit im Team ermöglicht, andererseits soll sie aber auch genügend Freiräume für Konzentration und Privatsphäre gewährleisten.

Vorstandsmitglied Gerhard Meyer meinte: „Mit dem Umbau haben wir einen großen Schritt in Richtung New Work gemacht.“ Vorstandsvorsitzender Wilfried Wiedemann lobte den Umbau, der in nur neun Monaten erledigt wurde, als „gelingen“ und sagte: „Es steht unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und allen unseren Kunden jetzt ein zeitgemäßes und modernes Bankgebäude zur Verfügung.“

Dass bei dem Umbau nicht geklickert, sondern echt geklotzt wurde, lässt sich auch an den Baukosten ablesen: Insgesamt rund 2,5 Millionen Euro hat die Raiffeisenbank in nur

neun Monaten Bauzeit in ihre Hauptstelle gesteckt und damit auch ein Statement für den Standort Weissenburg abgegeben.

Kein Wunder, dass da auch das Damen-Quartett „Sweet Stuff“ frohlockte und Lieder wie „Have a nice Day“ oder den „Lullaby of Broadway“ beisteuerte, die beide zur guten Laune beitrugen. Das neue zeitgemäße Design mit seiner einladenden Atmosphäre soll wurde mehrfach betont, ein attraktives Banking-Erlebnis vermitteln, bei dem sich Kunden und Mitarbeiter gleichermaßen wohlfühlen. Gleichzeitig ermöglicht das Konzept aus Treambüros und buchbaren Beratungsräumen eine flexible Arbeitsumgebung – je nach Bedarf.

Die Neugestaltung, erklärte Wiedemann, sei Teil der kontinuierlichen Bemühungen der Raiffeisenbank, die Dienstleistungen und Räumlichkeiten an die Bedürfnisse der Kunden anzupassen. Die Beratungsräume wurden so entwickelt, dass sie einen idealen Rahmen für eine komfortable und diskrete Beratung bieten. Darüber hinaus sind die Räume mit der modernsten Technologie ausgestattet.

## Lounge und Außenbereich

Eine Lounge und ein neu gestalteter Außenbereich, eine grüne Oase mit modernen Sitzgelegenheiten, dienen als Treffpunkt für Gespräche in

lockerer Atmosphäre und sollen das Wohlbefinden und die Kreativität der Mitarbeitenden fördern.

Ein besonderes Highlight, betonte Wiedemann stolz, sei die neue 24/7-Mietfächanlage, die bis Ende des Jahres in Betrieb genommen wer-

musste. Im Bereich Privatkundenbetreuung empfangen die Mitarbeitenden ihre Kundinnen und Kunden in unmittelbarer Nähe der Hauptstelle. „Wir möchten uns herzlich bei unseren Kundinnen und Kunden für



Foto: Markus Steiner

Geschenk: Oberbürgermeister Jürgen Schróppel überreichte Vorstandssprecher Wilfried Wiedemann ein Modell der Weissenburger Römerrmaske.

den soll. Die Anlage ermöglicht den Kunden rund um die Uhr Zugang zu ihrem Schließfach – unabhängig von ihren Servicezeiten.

Vorbei ist damit die Zeit, in der die Raiffeisenbank sich mit einer Containertlösung am Parkplatz behelfen

ihre Geduld während der Umbauphase bedanken und freuen uns darauf, sie in unserer modernisierten Geschäftsstelle zu begrüßen“, betonte Wiedemann, der viele Ehrengäste begrüßen konnte, darunter den Landtagsabgeordneten Wolfgang Hauber

(FW), Landratsstellvertreter Günter Obermeyer, Oberbürgermeister Jürgen Schróppel, viele Stadträte und Stadträtinnen, aus dem gesamten Landkreis sowie Vertreter von Schulen, Kitas und Kindergärten, die am Ende mit einer großzügigen Spende (Bericht folgt) bedacht wurden.

Nicht nur die Bedürfnisse und Wünsche der Kundinnen und Kunden unterliegen einem stetigen Wandel. Auch die Arbeitswelt hat sich in den vergangenen Jahren verändert und die Ansprüche an einen attraktiven Arbeitgeber sind gestiegen. Flexibilität und Agilität sind gefordert.

„Wir reichen unseren Kunden hier in Weissenburg weiterhin die Hand und sind dankbar, wenn Sie nach ihr greifen“, sagte Wiedemann am Ende seiner Rede und erhielt von Achim Kaufmann von der Firma plancor GmbH den symbolischen Schlüssel überreicht.

**MARKUS STEINER**

## INFO

Die VR Bank im südlichen Franken eG lädt alle Kundinnen und Kunden, Geschäftspartner und Interessierte am heutigen Freitag, 15. September, zu einem Nachmittag der offenen Tür ein. Bei dieser Gelegenheit haben die Besucher die Möglichkeit, die renovierten Räumlichkeiten zu erkunden und das Team der Geschäftsstelle persönlich kennenzulernen. Außerdem wird es zahlreiche spannende Aktionen für Groß und Klein geben.



Foto: Markus Steiner



Foto: Markus Steiner

Mit kirchlichem Segen: Dekanin Ingrid Gottwald-Weber und Dekan Konrad Bayerle segneten die neu gestalteten Räume – mit Worten und mit Weihwasser.

Gesellschafts-Ereignis: Zur offiziellen Eröffnung waren viele Ehrengäste, Mitarbeiter, Auszubildende und auch Vertreter des öffentlichen Lebens eingeladen.